

Entre villes et campagnes, 340 440 habitants en Corse au 1^{er} janvier 2019

Au 1^{er} janvier 2019, la Corse compte 340 440 habitants, soit une hausse de 1,0 % en moyenne annuelle sur les six dernières années. L'île est la région de France métropolitaine où la population croît le plus fortement. Ses deux départements font également partie des plus dynamiques de métropole. Contrairement au niveau national, la croissance démographique insulaire est portée exclusivement par le solde migratoire. En région, la population augmente plus rapidement dans les espaces urbains et péri-urbains et plus faiblement dans les espaces ruraux éloignés des villes.

181 933 habitants
en Haute-Corse

+

158 507 habitants
en Corse-du-Sud

=

340 440 habitants en Corse

1 %

de croissance annuelle moyenne entre 2013 et 2019.
La Corse est la région métropolitaine avec la plus forte
croissance démographique.

Sous embargo jusqu'au 29 décembre 2021 - 12 h